

## Pengaruh faktor informasi, hiburan dan gangguan terhadap perilaku pengunjung Portal Berita : studi kasus terhadap [www.detik.com](http://www.detik.com) dan [www.kompas.com](http://www.kompas.com)

Maria Oktiva E., author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=75731&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Informasi yang cepat dan akurat sangatlah dibutuhkan saat ini. Banyaknya bentuk penyampaian informasi kepada masyarakat sangat mempengaruhi penilaian mereka terhadap suatu media. Dengan terus berkembangnya teknologi informasi melalui komputer, maka muncullah portal - portal berita, yang dapat menyajikan informasi yang dibutuhkan masyarakat secara lebih cepat, tepat dan Akurat.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui apakah hiburan, informasi, dan gangguan mempengaruhi nilai dari suatu portal berita, dalam hal ini adalah [www.kompas.com](http://www.kompas.com) dan [www.detik.com](http://www.detik.com). Dan apakah hiburan dan nilai dari suatu portal berita tersebut mempengaruhi perilaku terhadap suatu portal. Adapun sampel yang diambil adalah para karvawan dan karyawan yang ada di Jakarta Karena para pekerja merupakan konsumen yang sering memanfaatkan media internet dalam pencarian informasi terkini.

Dari hasil survey yang telah dilakukan, maka secara umum dapat disimpulkan bahwa faktor gangguan tidak mempunyai pengaruh terhadap nilai dari suatu portal berita Tetapi faktor informasi dan hiburan mempunyai pengaruh terhadap nilai dari suatu portal berita Dan faktor hiburan dari portal berita tidak memiliki hubungan terhadap perilaku pengunjung portal berita, namun nilai dari suatu portal tidak mempengaruhi perilaku pengunjung portal berita

Bila kandungan informasi dari suatu portal meningkat, maka nilai portal tersebut juga meningkat. Begitu pula sebaliknya, jika nilai dari suatu portal meningkat, maka kandungan informasi portal tersebut berarti juga meningkat.

Begitu pula dengan sifat hiburan dari portal berita. Apabila isi dari suatu portal berita sifat hiburannya tinggi, maka nilai dari portal tersebut tinggi.

Berdasarkan penelitian ini, maka suatu portal dengan kandungan informasi yang banyak dan up to date sangatlah berarti bagi para pengakses portal berita. Sehingga mendorong mereka untuk mengakses suatu portal bila dirasakan mereka ingin mencari informasi terkini.

Sedangkan value/nilai pada portal berita pada media web tidak membuktikan pengunjung portal berita tersebut mengingat isi. komposisi dan model dari portal berita tersebut. Bahkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tidak adanya kesetiaan responden atas portal berita pada media web.